

鳥取北ロータリークラブ

Rotary



THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2023 ▶ 2024

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日12:30~13:30

国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

- 会長……入江 容子 ● 副会長……… 水野 治郎
- 幹事……田村 博信 ● 会計……… 植田 哲朗
- SAA……米田由起枝 ● 広報・プログラム委員長… 田中 英剛



■創立: 昭和36年2月23日

■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

Tel. 24-3536 Fax. 29-6741

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/

本日の例会

2023年9月26日(火)	第2999回
◆ロータリーソング	◆委員会事項 入会記念日御祝
鳥取北RCの歌	◆卓話
◆献立	鳥取地方検察庁
米山ミール(洋食)	検事正 杉山徳明 氏
	※ 10/3 (火)休会

次回の例会

2023年10月10日(火)	第3000回
◆君が代・奉仕の理想	◆3000回記念夜間例会
◆献立	場所: 観水庭こぜにや
パーティー料理	開始時間: 18:30 ~
◆委員会事項 誕生日御祝	※例会前17時~定例理事会 「こぜにや」

先週の例会

2023年9月12日(火)

会長挨拶

今月9月は防災月間です。9月1日は100年前に関東大震災で多くの犠牲者がいました。その経験を無駄にしない取り組みがなされています。また9月10日今年は鳥取大地震から80年です。午前10時鳥取市に緊急地震速報(訓練)が出されました。

80年前私達家族は大連に住んでおり、鳥取の地震はあまり報道されておらず新聞に小さな記事として報道されていたそうです。鳥取には祖母の姉が一人暮らしをしており、安否が全く分からぬため祖母が急遽鳥取へ帰国しました。

祖母の姉は9月10日、地震当日中町の茶飲み友

達の家を訪問していました。2人が座卓を挟んでおしゃべりをしていたその時に突然大きな揺れに襲われ訪問していた家が倒壊、祖母の姉はまさに目の前の座卓の下に潜り込んだそうです。そのおかげで命拾いをし、倒壊した家屋の真っ暗な中、光を探しながら這いながら外に出たそうです。向かい合っておしゃべりをしていた友達は逃げようとして倒壊した家の下敷きになりお亡くなりになったとのことでした。

災害時に自分自身がどう対応するか、どのように対応したら良いのか普段から頭の中に入れておく必要があると改めて思いました。

幹事報告

1 到着文書

- 1) 第1グループ山下ガバナー補佐(鳥取西)
より地区大会追加登録のお願いあり
締切り 9/15(金)まで延長

- 2) 米山記念奨学会より、カウンセラー所見10月末まで

2 例会変更・メークアップ情報

9/28(木) 鳥取RC 夜間例会 ビジター受付
定刻定例会場

3 その他連絡事項

- 1、3000回夜間例会18時半開始、会費 8,000円
締切り日とキャンセル料前日午前まで
- 2、東部5クラブゴルフ本日まで
- 3、理事会議事録
・ロータリー研究会の件
・鳥取市佐治豪雨は東部5RC纏めて行う。

9/5分は10,220円

- ・IDM 開催日時委員長一任
- ・里山整備事業進捗について
- ・ホームページ追加について

委員会事項

○出席率報告

9月12日 会員47名中 出席33名 出席率70.21%

○ゴルフ同好会谷口幹事より

入江会長杯は2組に満たないため中止、東部5クラブ合同コンペで頑張ってきます。

スマイル報告

(本日13,000円 累計 198,500円 前回 185,500円)

入江容子さん 毎日暑い日が続きます。笠野さん先日はお疲れ様でした。

水野治郎さん 鳥銀さんの旅行でシルク・ドゥ・ソレイユの「アレグリア」大阪公演を鑑賞し、人々

に感激しました。と同時に入江さん、小野澤さん、やっと幹事を卒業させて頂けそうです。

田村博信さん 今日は出張が多いです、コロナ対策の手指消毒と可能な限りのマスク着用に努めます。

松本啓介さん 先日の子猫の続きです。庭の植木の下に生まれたばかりの子猫が5匹、大雨が降ってきたので雨に濡れないように覆いをしてやりました。母猫がその中で子育していましたが、一週間たった先週金曜日にいなくなっていました。母猫が子猫を加えて移動すると聞いていましたが、そのとおりになりました。無事に育ってくれますようにと祈っています。

寺本光孝さん 倉吉の現場に常駐しており、欠席続きで、ご迷惑をおかけしております。11月までですが、可能な日は出席させて頂きます。

田中英剛さん 本日の卓話よろしくお願ひ致します。

福石幸平さん 先週、石垣島へ行ってきました。夏川りみさんのお母様の経営されているスナックへ行き、りみさんのお姉さまと歌を歌うことが出来ました。

早退1件

スマイルBOX 1名

※2大御祝（本日0円 累計34,000円 前回34,000円）

卓話 「ロータリー情報」

田中英剛さん

RI会長メッセージ 平和の実践

9月21日は「国際平和デー」です。国連総会はこの日を、24時間の非暴力と停戦を実践することで平和の理念にささげる日と宣言しました。世界ではあちらこちらで武力紛争が発生しており、避難民の数はかつてないほど増加しています。支援の機会は無数にありますが、暴力と苦難の連鎖も終わりがないように見えます。私からのアドバイスは、大きく考えながら小さく始めることです。

オンラインでの交流は、新たなつながりを生み、異なる社会を尊重する機会となります。そこで学んだ知識を取り入れ、人類のために生かしていくことが次のステップです。このツールが私たちに何をもたらすかが楽しみです。

『ロータリーの友』を裏側から探る 毎月雑誌が作られるまで

掲載まで2~3ヶ月くらいタイムラグがあり、活動日から1ヶ月以上たってからの原稿は掲載を見送っている。6月号にクリスマスとか、12月号に水泳大会とかの掲載は避けている。

『友』の多くの記事は投稿から成立しており、ウェブの投稿フォームから各コーナーへ投稿ができる。

心は共に 東日本大震災ロータリー希望の風奨学金 3.11、あの日のことを思いながら

ロータリー希望の風奨学金は、2011年3月に発生した東日本大震災によって、両親もしくはひとり親を亡くした被災孤児のうち、大学や専門学校に進学する若者への奨学金事業。震災当時、0歳であった子も対象とし、その子が大学を卒業するまでの、最短でも22年間続くプログラムで、残すところ10年となった。

大谷芳徳さん

一つは発達障害児の支援に関して 医学者の専門的な見地からとらえられたものです。



皆さんも発達障害って言葉を最近よく耳にされると思いますが、発達障害は自閉スペクトラム症（ASD）、アスペルガー症候群、学習障害（LD）、注意欠陥移動性障害（ADHD）などの脳機能障害で通常低年齢児の段階で発現するものとされています。ASDの子たちでは「空気が読めない」、「言葉の裏の意味や冗談が理解できない」、「こだわり性格」などが問題としてあげられています。

この記事を読む中でこの問題って、子どもたちだけの限ったことだろうか？とふと疑問がわきます。「空気が読めない」・・・って大人社会の中でもよくあることではないかと。発達障害の研究は1970年代アメリカで始まり、日本でも研究が進んでいるようですが、障害＝欠陥と誤解されているような気がします。幼児期からの支援はもちろん大切なことですが、記事にもあるように「エジソン、チャーチルも ADHDだった。AIN SHETAINはASD、LDの傾向があった」と言われています。こうした人に共通するのは、飽くことを知らない好奇心であり、人としてプラスの特性である。」、社会生活をおくるうえで、人それぞれの特性を理解し尊重していくことが重要なのだということをあらためて肝に銘じたところです。

もう一つは卓話の泉、司法書士の方の「所有者不明土地」についての記事。現在日本全国で九州がすっぽり入るくらいの面積の土地が所有者不明になっているとのこと。広いとは思っても想像がつきませんが、確かに私の住む中山間地域でも、廃屋が目立ち耕作放棄地が間違いなく増えています。これらの土地も何れ所有者不明になるのではと気になります。法改正による相続発生後の登記義務化はされました、所有者不明土地解消の抜本的な手立てにはなるのでしょうか。

（担当 田中英剛）